



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE ALMERÍA Y CAIXABANK FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA ATENDER LAS NECESIDADES FINANCIERAS DE LAS FARMACIAS

- *Con este acuerdo, el colectivo formado por más de mil colegiados en la provincia de Almería tendrá acceso a una línea de productos y servicios especializados, así como a los cursos y jornadas que organicen de forma conjunta.*
- *La entidad financiera materializa su apoyo al sector a través de CaixaBank Pharma, su área de negocio creada para prestar un servicio personalizado e integral a farmacias y profesionales.*
- *El acuerdo ha sido suscrito por la directora comercial de CaixaBank en Almería, Málaga y Córdoba, Carmen González; y por la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Almería, Gema Martínez.*

Almería, 22 de mayo de 2025.- CaixaBank y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Almería han formalizado un nuevo convenio de colaboración para ampliar la oferta bancaria de prestación de servicios dirigida a los farmacéuticos de la provincia de Almería, ofreciendo un amplio abanico de soluciones en condiciones preferentes para los colegiados.

Las principales ventajas de este convenio son los diversos productos y servicios que tratan de cubrir las distintas necesidades de las farmacias, que van desde soluciones tecnológicas de cobro hasta financiación adaptada a los proyectos y necesidades de este tipo de espacio sanitario. La amplia oferta de servicios también abarca el renting para la adquisición de bienes de equipo, seguros especializados y ofertas de ahorro e inversión.

El convenio está a disposición de todas las farmacias de la provincia de Almería y de los más de mil colegiados farmacéuticos para que puedan hacer frente a sus demandas de crédito, así como a la mejora de las condiciones de financiación. Además, el acuerdo recoge la realización de acciones divulgativas consistentes en cursos, seminarios, jornadas, conferencias y reuniones.

El convenio ha sido firmado por la directora comercial de CaixaBank en Almería, Málaga y Córdoba, Carmen González; y por la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Almería, Gema Martínez.

Carmen González ha expresado “el compromiso de la entidad financiera con un sector estratégico como el farmacéutico” y ha puesto en valor “la contribución de la entidad financiera para ayudar a la mejora de la competitividad de este colectivo mediante el diseño de productos y servicios financieros creados especialmente para atender sus necesidades”.

Por su parte, Gema Martínez ha destacado que a través de este nuevo convenio de colaboración “seguimos mejorando el apoyo a nuestros farmacéuticos y nuestras farmacias de toda la provincia Almería, en este caso con herramientas de ayuda de tipo económico y de financiación, que son importantes para su día a día. Con ellos facilitamos y damos seguridad a su actividad profesional sanitaria y la labor tan cercana y de confianza que desarrollan hacia la población”.

A la firma del acuerdo también asistieron la directora de Negocios de CaixaBank en Andalucía, Yolanda Vera; y la secretaria del Colegio de Farmacéuticos de Almería, Patricia Reche.

CaixaBank Pharma, el valor de la especialización

CaixaBank materializa su apoyo al sector de las farmacias a través de CaixaBank Pharma, su área de negocio creada para prestar un servicio personalizado e integral a farmacias y profesionales del sector. La comunidad Pharma se articula a través de un modelo de atención especializada y omnicanal que permite atender las necesidades financieras y no financieras de este tipo de negocios y profesionales.

La división tiene el objetivo de apoyar a los negocios y autónomos de este sector con productos y servicios que les ayuden en la gestión de su día a día y vayan más allá de lo financiero. El catálogo de productos y servicios de CaixaBank Pharma incluye desde soluciones tecnológicas de cobro, hasta financiación adaptada a los proyectos y necesidades de este tipo de negocios, seguros especializados, renting de equipos específicos y ofertas de ahorro e inversión. La entidad, además, ofrece a los clientes herramientas específicas de gestión enfocadas a la digitalización que les permiten simplificar su día a día en cuestiones como la gestión del establecimiento, el comercio online y el análisis de ventas. CaixaBank Pharma forma parte de CaixaBank Negocios, la división del banco que da servicio a comercios, negocios y autónomos.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Almería

Jesús Herrera 625 87 27 80